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Vœu à la Maire de Paris déposé par Delphine Bürkli et l’exécutif municipal du 9e, relatif à 
l’aide à l’installation des médecins dans le 9e. 
 
Considérant la communication de la Maire de Paris relative à la Santé des Parisiens au 
Conseil de Paris le 20 octobre dernier ; 
 
Considérant que d’après l’étude établie par DEMOMED publiée en 2014, le 9e 
arrondissement devrait connaître une chute de 46% dans les cinq années à venir du nombre 
d'omnipraticiens en activité dans l’arrondissement.  
 
Considérant que bien que cette donnée démographique soit généralisée et vaut pour tous 
les territoires, dans le 9e, s'ajoute à cette donne démographique, la difficulté grandissante 
qu'ont les médecins généralistes pour trouver des locaux accessibles, vacants et à un loyer 
abordable dans un arrondissement où les prix de l’immobilier ont augmenté sensiblement 
ces dernières années ; 
 
Pour ces motifs, Delphine Bürkli et l’exécutif municipal du 9e, émettent le vœu que la 
Maire de Paris : 

- Intervienne auprès de l'ARS d’Île-de-France pour que cette tendance inquiétante qui 
se dessine dans le 9e, soit prise en compte dans le cadre de la cartographie des 
besoins parisiens que l’Agence sera amenée à établir ; 
 

- Tienne compte de cette spécificité du 9e dans l’octroi des dispositifs d'aide à 
l'installation décidés par le Conseil de Paris du 20 octobre 2014. 
 

 


